



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Rapatriements des Français pendant la crise sanitaire

Question écrite n° 29398

Texte de la question

M. Loïc Prud'homme alerte M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur les nombreux Français qui n'ont pas été rapatriés à ce jour et plusieurs semaines après le début de la pandémie de covid-19, malgré leurs demandes. Des milliers de Français sont bloqués dans des pays tiers, notamment l'Algérie, depuis plus de 50 jours et n'ont pas de visibilité concernant la date de leur rapatriement. Il lui demande donc s'il serait possible de rendre plus transparentes et efficaces les modalités de rapatriement des Français actuellement localisés dans des pays tiers.

Données clés

Auteur : [M. Loïc Prud'homme](#)

Circonscription : Gironde (3^e circonscription) - La France insoumise

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29398

Rubrique : Français de l'étranger

Ministère interrogé : [Europe et affaires étrangères](#)

Ministère attributaire : [Europe et affaires étrangères](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 mai 2020](#), page 3328

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)